

## ABSTRAK

**Yulfrianti Hartoko: Analisis Pengaruh Current Ratio, Debt To Equity Ratio, dan Tingkat Inflasi terhadap Net Profit Margin pada PT.Kimia Farma, Tbk Tahun 2010 – 2019.**

Modal merupakan salah satu hal yang esensial didalam menggerakkan roda sebuah bisnis. Salah satu fasilitas yang menunjang untuk perolehan modal adalah pasar modal, dimana pada pasar modal ini perusahaan perlu untuk menjaga kinerja keuangan agar dapat memperoleh kepercayaan investor untuk menanamkan modalnya. PT.Kimia Farma, Tbk merupakan salah satu perusahaan yang bergerak di industri farmasi serta turut aktif perannya di pasar modal. Mengingat hal tersebut, maka PT.Kimia Farma, Tbk perlu untuk mempertahankan kinerja keuangannya salah satunya profitabilitas, namun fakta di lapangan pada tahun 2019 menggambarkan adanya penurunan laba secara signifikan sebesar 70% walaupun penjualan tercatat cenderung meningkat. Dengan adanya fenomena tersebut maka perlu dilakukan analisis terhadap rasio profitabilitas yang diprosikan dengan *net profit margin* dengan menguji variabel keuangan lain yang diindikasikan dapat menjadi variabel kontrol seperti *current ratio*, *debt to equity ratio*, dan inflasi.

Mengacu pada latar belakang maka tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh *current ratio*, *debt to equity ratio*, dan inflasi terhadap *net profit margin* pada PT.Kimia Farma, Tbk. Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kuantitatif yaitu dengan menggunakan analisis regresi linier berganda, dengan satu variabel terikat yaitu *net profit margin* dan tiga variabel bebas yaitu *current ratio*, *debt to equity ratio*, dan inflasi

Berdasarkan hasil perhitungan dengan menggunakan *SPSS 18.0* penelitian ini memperoleh kesimpulan bahwa *current ratio*, *debt to equity ratio* dan tingkat inflasi berpengaruh secara simultan terhadap *net profit margin* PT.Kimia Farma, Tbk, hal tersebut terlihat dari nilai F hitung  $9.858 > F$  tabel 2.860. Hasil tersebut dapat menyimpulkan bahwa  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak.

Hasil uji hipotesis secara parsial (Uji t) menggambarkan bahwa secara parsial *current ratio* dan *debt to equity ratio* berpengaruh signifikan terhadap NPM, sedangkan inflasi tidak memberikan pengaruh yang signifikan terhadap NPM. Nilai koefisien determinasi dalam model regresi ini adalah sebesar 0,458, hal ini berarti 45.8% dari *net profit margin* dapat dijelaskan oleh variasi variabel *current ratio*, *debt to equity ratio* dan tingkat Inflasi, sedangkan 54.2%% lainnya dijelaskan oleh faktor-faktor lain yang tidak diangkat dalam penelitian ini.

Kata Kunci:

*Net Profit Margin, Current Ratio,  
Debt to Equity Ratio, Inflasi.*

## ABSTRACT

**Yulfrianti Hartoko: *The Impact Analysis of Current Ratio, Debt to Equity Ratio and Inflation Rate towards Net Profit Margin in PT.Kimia Farma, Tbk from 2010-2019***

Capital is one of the essential things in moving the wheels of a business. Capital market is the place where company could obtain the fund to run their business, where in this capital market the company needs to maintain financial performance in order to gain investor's confidence to invest. PT.Kimia Farma, Tbk is one of the companies who run their business in the pharmaceutical industry and actively participates in the capital market. Based on that, PT.Kimia Farma, Tbk needs to maintain its financial performance, such as their profitability but the facts in 2019 shows that a significant decline in profits by 70% even though sales have tended to increase. Based on this, it is necessary to analyze the profitability ratios using net profit margins by testing other financial variables that are indicated to be control variables such as current ratio, debt to equity ratio, and inflation.

Referring to the background above, the purpose of this study is to analyze the influence of current ratio, debt to equity ratio, and inflation towards net profit margin in PT.Kimia Farma,Tbk. This research uses quantitative approach by using multiple regression analysis, with one dependent variable that is net profit margin and three independent variables that are current ratio, debt to equity ratio, and inflation.

The result shows that current ratio, debt to equity ratio and inflation rate affect simultaneously toward net profit margin on PT.Kimia Farma,Tbk, it was seen by F count  $9.858 > F$  table 2.860. The result of F test could conclude that  $H_a$  is accepted and  $H_o$  is rejected.

The result of hypothesis test partially (t-test) shows that current ratio and debt to equity ratio affect NPM partially, while inflation rate hasn't significant effect partially toward NPM. The coefficient of determination in the regression model is obtained for 0.458, which means that 45.8% of net profit margin could be explained by the variation of the variable current ratio, debt to equity ratio and Inflation Rate, while the remaining 54.2% is explained by other factors which are not appointed in this research.

Keyword:

Net Profit Margin, Current Ratio,  
Debt to Equity Ratio, Inflation.

## نبذة مختصرة

تحليل تأثير النسبة الحالية ونسبة الدين إلى حقوق الملكية ومعدل التضخم: Yulfrianti Hartoko: في 2019-2010 Tbk ، PT.Kimia Farma على هامش صافي الربح في

رأس المال هو أحد الأشياء الأساسية في تحريك عجلة العمل. أحد التسهيلات الداعمة للحصول على رأس المال هو سوق رأس المال ، حيث تحتاج الشركات في سوق رأس المال هذا إلى الحفاظ على الأداء المالي من أجل كسب ثقة المستثمرين لاستثمار رؤوس أموالهم PT.Kimia Farma ، Tbk هي شركة تعمل في صناعة الأدوية ولها دور نشط في سوق رأس المال. في ضوء ذلك ، تحتاج PT.Kimia Farma ، Tbk إلى الحفاظ على أدائها المالي ، أحدها هو الربحية ، لكن الحقائق في هذا المجال في عام 2019 توضح أن هناك انخفاضاً كبيراً في الأرباح بنسبة 70 ٪ على الرغم من تسجيل المبيعات في اتجاه الزيادة. مع هذه الظاهرة ، من الضروري تحليل نسبة الربحية ، والتي يتم تمثيلها بواسطة هامش الربح الصافي من خلال فحص المتغيرات المالية الأخرى التي يشار إليها على أنها متغيرات تحكم مثل النسبة الحالية ونسبة الدين إلى حقوق الملكية والتضخم.

بالإشارة إلى الخلفية ، فإن الغرض من هذه الدراسة هو تحليل تأثير النسبة الحالية ، ونسبة الدين إلى حقوق الملكية ، والتضخم على هامش الربح الصافي في PT.Kimia Farma ، Tbk. تستخدم هذه الدراسة المنهج الكمي ، أي باستخدام تحليل الانحدار الخطي المتعدد ، مع متغير واحد تابع ، وهو هامش الربح الصافي وثلاثة متغيرات مستقلة ، وهي النسبة الحالية ، ونسبة الدين إلى حقوق الملكية ، والتضخم. بناءً على نتائج الحسابات باستخدام SPSS 18.0 ، خلصت هذه الدراسة إلى أن النسبة الحالية ونسبة الدين إلى حقوق الملكية ومعدل التضخم تؤثر في نفس الوقت على هامش الربح الصافي لـ PT.Kimia Farma ، Tbk ، ويمكن ملاحظة ذلك من قيمة F المحسوبة البالغة 9.858 > F الجدول 2.860. يمكن أن تستنتج هذه النتائج أن "ها" مقبول ورفض "هو".

توضح نتائج اختبار الفرضية الجزئية) اختبار (t أن النسبة الحالية ونسبة الدين إلى حقوق المساهمين لها تأثير كبير على NPM ، في حين أن التضخم ليس له تأثير كبير على NPM. معامل التحديد في نموذج الانحدار هذا هو 0.458 ، وهذا يعني أن 45.8 ٪ من هامش الربح الصافي يمكن تفسيره بالتغيرات في النسبة الحالية ونسبة الدين إلى حقوق الملكية ومعدل التضخم ، في حين أن 54.2 ٪ الأخرى تفسر بعوامل أخرى لم يتم تناولها. في هذا البحث.

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG

الكلمات الدالة:

هامش صافي الربح ، النسبة الحالية ،  
نسبة الدين إلى حقوق الملكية ، التضخم.